



# SMU



4to Diagnóstico de Empresas y DD.HH.

## ¡Seguimos avanzando en nuestro compromiso con los Derechos Humanos en la empresa!

Nuevamente nos posicionamos entre las cinco empresas IPSA con mejor desempeño en el Diagnóstico sobre Empresa y Derechos Humanos, elaborado por el Programa de Sostenibilidad Corporativa de la Pontificia Universidad Católica junto a la OIT y OCDE en el contexto del Proyecto Conducta Empresarial Responsable en América Latina y el Caribe (CERALC).

| **1º**  
Lugar

Posicionados como la empresa con mejor desempeño dentro del sector industrial "Retail".

| **5to**  
Lugar

Con un puntaje de 18, por sobre el promedio de las empresas evaluadas (12,4)

| **2%**

De crecimiento respecto de la medición anterior.

*"Este resultado es fruto del trabajo sostenido de SMU y filiales en debida diligencia en Derechos Humanos en toda su operación en Chile. Tenemos un compromiso con respetar, promover y proteger los derechos humanos en la empresa, en nuestras acciones y nuestra cadena de valor"*

**Paula Coronel,**  
gerenta de Personas y  
Sostenibilidad de SMU



**SMU**

